

## MEDIENMITTEILUNG

24. April 2023

### **IMMER WIEDER ROST BILDERAUSSTELLUNG IN DER KLINIK LINDE**

Vom 28. April bis 1. Oktober 2023 sind in der Klinik Linde die Werke der Künstlerinnen Rita Bigler, Monica Zwahlen und Burga Etter ausgestellt. Das Thema «Rost» führt als (rost-)roter Faden durch die Ausstellung.

«Rost» bildet bei den ausgestellten Arbeiten den zugelassenen Überraschungseffekt, der in der Entstehung nicht beeinflussbar ist und dennoch angenommen wird. «Der Rost hat uns fasziniert und verbunden», so die Künstlerinnen, die in der Klinik Linde zum ersten Mal gemeinsam öffentlich ausstellen.

**Die Vernissage findet am Donnerstag, 27. April 2023, ab 18 Uhr statt.**

Die Ausstellung kann zu folgenden Zeiten besucht werden: Montag bis Freitag, 8 bis 18.30 Uhr, Samstag und Sonntag, 8.30 bis 17.30 Uhr.

Gerne laden die Künstlerinnen Interessierte ab Juni jeden 1. Mittwoch im Monat zwischen 16 und 18 Uhr zu einem geführten Rundgang durch die Ausstellung ein. Treffpunkt bei der Réception.

Weitere Termine nach Vereinbarung.

#### **Zu den Künstlerinnen**

**RITA BIGLER: «Wenn ich male, tauche ich in eine bunte, sonnige Welt ein.»**

Rita Bigler sammelt im Alltag und in den Ferien Eindrücke, Ideen und Inspirationen. Zeitungen, Sand, auch mal ein Tischtuch aus einem Café werden mitgenommen und zu Hause in ihre Bilder eingebettet. Sie experimentiert gerne mit Pigmenten, Bitumen, Gold, Asche, Rost und vor allem mit Acrylfarben. Figuren und Schriften fesseln sie und spiegeln sich immer wieder in ihren Bildern.

Ihr Wissen gibt sie gerne in Kursen und Schulprojekten weiter.

**MONICA ZWAHLEN: «Malen, Zeichnen und vor allem die Farben sind meine Leidenschaft.»**

Ihre Inspiration kommt aus den Emotionen und Eindrücken, die die Umwelt, das Licht und die Natur in ihr auslösen. Durch Kurse und Schulen eignet sich Monica Zwahlen Fachwissen an und vertieft verschiedene Techniken. Ein Prozess und eine Entwicklung in der sie bemüht ist, ihre eigene Kreativität und Spontaneität beizubehalten. Die Künstlerin arbeitet mit allem, was ihr erlaubt ihre Empfindungen darzustellen, um diese mit dem Betrachter zu teilen.

**BURGA ETTER: «Experimentieren mit Materialien und Farben machen mir Freude und Spass.»**

Nach ersten Versuchen mit verschiedenen Techniken wie Aquarell, Pastellkreide, malt Burga Etter inzwischen vorwiegend mit Acryl und experimentiert mit Bitumen und Rost. In diversen Kursen fördert sie den eigenen Stil durch Spontaneität, Techniken und Kreativität.



Rita Bigler,  
Chic in Rost; Mischtechnik auf Leinwand



Burga Etter  
Allee; Bitumen und Acryl auf Karton  
in Holzrahmen



Monica Zwahlen  
Rosarost; Rost, Seidenpapier  
Collage, Acryl auf Leinwand

**Auskunft**

Hirslanden Klinik Linde  
Bettina Widmer-Renfer  
Leiterin Marketing und Kommunikation  
[medien.linde@hirslanden.ch](mailto:medien.linde@hirslanden.ch)  
T direkt 032 366 43 46  
M 079 407 73 57